

Iván Duarte, a la Secretaría General y Cristian García a Bienestar

AVANZA MIRIAM CANO EN LA INTEGRACIÓN DE SU GABINETE



MIRIAM CANO, alcaldesa electa de San Quintín, mete velocidad a la conformación de su gabinete. Este martes dio luz verde al arribo de Cristian García Tarín como inminente director de Bienestar. Con ellos, Iván Duarte, futuro secretario general del primer ayuntamiento.



MEXICALI. - Magistrados, jueces y empleados que laboran en la sede del Poder Judicial del Estado de Baja California ubicada en el Centro de Gobierno, se acalambaron al ver entrar al inmueble una "nube" de personas con camisetas negras y blancas, creyendo que iban a "tomar" las oficinas, pero el alma les volvió al cuerpo al darse cuenta que se trataba de trabajadores del Poder Judicial Federal, que en coro gritaban:

¡Poder Judicial Estatal, sal, a ti también te va a tocar!



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, entraron ayer al edificio sede del Poder Judicial del Estado, gritando: ¡Poder Judicial, sal, a ti también te va a tocar!, pidiéndoles alzar la voz contra la pretendida reforma al P.JF.

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

¿CUIDA TU CORAZÓN!

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento preventivo de enfermedades cardiovasculares.

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista Adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Sin embargo, ningún magistrado ni ningún juez de los que estaban laborando, salieron a respaldar el movimiento; al contrario, algunos se escondieron abajo de los escritorios.

Los "intrusos" ingresaron por la mañana en horas de mayor chamba en el enorme edificio ubicado junto al icónico monumento que tiene una bola gigante arriba. Los capitaneaba MARIBEL MOYA GONZÁLEZ, secretaria del Cuarto Tribunal Colegiado del XV Circuito, pero al frente del pelotón, igualmente destacaban LIVIER LAMARQUE, secretaria del 2do. Tribunal Colegiado del XV Circuito, MARIELA TAFOLLA GONZÁLEZ, secretaria del 4to. Tribunal Colegiado del XV Circuito, y VICENTE ROMÁN ESTRADA, secretario del 4to. Tribunal Colegiado de Circuito del XV.

La frase que gritaron fue una alerta para que los trabajadores del Poder Judicial del Estado pongan las barbas a remojar, no se queden callados y salgan a protestar por las reformas al Poder Judicial de la Federación que están a punto de aprobarse en la legislatura federal.

La lumbre, tarde o temprano, si se aprueban las reformas en el Congreso de la Unión, les llegará a los magistrados y jueces dependientes del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Baja California, pues también les pedirán la bola.

Chequen lo que dice el "Octavo Transitorio" del dictamen que ya está "planchado" para aprobarse en la máxima tribuna del país:

"Las entidades federativas TENDRÁN UN PLAZO DE CIENTO OCHENTA DÍAS NATURALES A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR DEL PRESENTE DECRETO PARA REALIZAR LAS ADECUACIONES A SUS CONSTITUCIONES LOCALES. LA RENOVACIÓN DE LA TOTALIDAD DE CARGOS DE ELECCIÓN DE LOS PODERES JUDICIALES LOCALES DEBERÁ CONCLUIR EN LA ELECCIÓN FEDERAL ORDINARIA DEL AÑO 2027, EN LOS TÉRMINOS Y MO-

DALIDADES QUE ESTOS DETERMINEN; EN CUALQUIER CASO, LAS ELECCIONES LOCALES DEBERÁN COINCIDIR CON LA FECHA DE LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DEL AÑO 2025 O DE LA ELECCIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2027."

¡Toma paloma!

A ver cómo reaccionan los mexicalenses cuando sepan que el Ayuntamiento están por "peatonalizar" varias calles del centro de la ciudad, al parecer incluido el tramo de la calle Reforma donde está el Cine Curto y el restaurante Museo Valle de Mexicali. Es decir, se prohíbe el tránsito de vehículos de motor.

Muchos ciudadanos de San Felipe se están mordiendo las uñas en espera de saber con qué va a salir el Tribunal Estatal Electoral de Baja California, con relación a la orden que le mandó la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para que acepte, revise y entre al fondo de las impugnaciones sobre la elección municipal en San Felipe que les había negado al PT y MC, con el argumento de que se les había vencido el plazo para su presentación.

Les dio a los tres magistrados del tribunal local un plazo de 5 días hábiles para que resuelvan, así que lo más probable es que este viernes se produzcan noticias candentes relacionadas con la elección municipal del puerto ubicado en el Golfo de California.

Hay nervios tanto entre los seguidores de quien ya trae en la bolsa la constancia de mayoría de presidente municipal, JOSÉ LUIS DAGNINO, de Morena, y de quien pelea para que se dé la voltereta electoral a su favor, ADRIANA LÓPEZ QUINTERO, del Partido Verde Ecologista de México.

Solo hay 2 sopas:

1-QUE LAS COSAS QUEDEN COMO ESTÁN Y SE RATIFIQUE EL "TRIUNFO" DE DAGNINO.

2-QUE SE ANULE LA ELECCIÓN Y SE CONVOQUE A NUEVA ELECCIÓN.

Si se ratifica el triunfo de DAGNINO o se le da la razón a ADRIANA, finalmente MORENA sale ganando, porque de registrarse "vuelta a la tortilla" el resultado quedaría en familia, pues el PVEM es partido parásito, aliado del partido que dirige en Baja California, CATALINO ZAVALA MÁRQUEZ.

La regidora BÁRBARA GARCÍA renunció o está en vías de



**Tendrá hueso municipal
BÁRBARA GARCÍA,
SE VA DE MC**

La regidora BÁRBARA GARCÍA, dejó o dejará MC, al parecer para brincarse a Morena. Además, si los astros se le siguen alineando, a partir del 1 de octubre será directora de Relaciones Públicas del XXV Ayuntamiento de Mexicali.

renunciar a Movimiento Ciudadano, partido por el cual llegó al Cabildo de Mexicali y parece que se pondrá la camiseta de Morena. Ya trae hueso amacizado para desempeñarlo en el XXV Ayuntamiento que presidirá NORMA BUSTAMANTE, de manera que ya le apartaron la oficina de Relaciones Públicas, a un ladito de donde despacha el director de Comunicación Social, EDGAR COVARRUBIAS.

El Juez de Distrito JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ, instalará este miércoles una carpa en el Hospital del Seguro Social en Tijuana, donde brindará asesoría gratuita sobre el derecho humano a la salud y cómo exigirlo desde que se surta una receta.

RIVAS, quien realiza su función de juez en la coqueta ciudad, manifestó que no descuidará su horario de labores de nueve de la mañana a 3 de la tarde, saliendo del trabajo, se apersonará en la carpa donde habrá mesas y sillas, para atender, de lunes a viernes a personas que soliciten su asesoría. "Da coraje que en el IMSS se vulnere la dignidad de los pacientes y sus familiares", le dijo RIVAS al columnista.

Aunque hay paro de labores en el Poder Judicial Federal, RIVAS lleva a cabo audiencias urgentes.

Este viernes arrancará en Tijuana un curso de capacitación para ediles electos de los municipios bajacalifornianos, que

será impartido por elementos del Instituto Nacional de Formación Política del Comité Ejecutivo Estatal de Morena.

Los trabajos serán inaugurados en el hotel Quartz por la gobernadora MARINA DEL PILAR.

El curso se dará en dos días, de modo que el viernes se expondrán los temas "Introducción al gobierno municipal

transformador", "Municipios constructores de paz" y "Democracia participativa como eje de la vida local comunitaria".

El sábado, "Gobiernos municipales libres de corrupción", "Municipio con acceso equitativo al agua; gestión integral del agua desde una perspectiva de derechos y no de mercado", "Modelo de gestión sustentable de residuos sólidos municipales".



En el Senado de la República

ARMANDO AYALA, PRESIDE LA COMISIÓN DE RECURSOS HÍDRICOS

CDMX.- Con el respaldo del Grupo Parlamentario de Morena, el senador por Baja California, ARMANDO AYALA ROBLES, presidirá la comisión de Recursos Hídricos e Infraestructura Hidráulica en la LXVI Legislatura. ARMANDO AYALA precisó que la comisión que tendrá la oportunidad de encabezar, se encarga de analizar y dictaminar todas las iniciativas relacionadas con las fuentes hídricas de la nación como ríos, arroyos, lagos, embalses, manantiales y aguas subterráneas, así como el suministro de agua y la legislación aplicable a los sectores público y privados. "Es un honor presidir una de las 48 comisiones ordinarias del Senado de la República. Es un tema fundamental que tiene que ver con la vida, con el desarrollo y el progreso de la nación en materia económica, turística, industrial y de calidad de vida para las y los millones de mexicanos, sin olvidarnos de la relación", indicó. "Estamos comprometidos con nuestra próxima presidenta, la doctora CLAUDIA SHEINBAUM PARDO en construir el segundo piso de la transformación y consolidarlo en todo el país con una agenda legislativa de vanguardia con particular énfasis en el cuidado del agua y el medio ambiente", enfatizó.



Por Alfredo Mendoza R.

LA ROBLES dice extrañar su encomienda como alcalde de Ensenada, pero reconoce también que ya requería cambiar de ámbito.

"Siempre se extraña, pero también son muy buenos los cambios, para uno y para la gente", comentó.

AYALA sostiene que dejar Ensenada le permitirá seguir aprendiendo desde otro es-



caño; quiere prepararse y relacionarse con lo mejor que se pueda para hacer un trabajo aceptable como senador.

Luego, de manera metafórica precisó sobre su actuar en el Senado de la República: "Aquí tarde o temprano también te conviertes en tiburón".

Y sí, al dos veces alcalde no le queda de otras más que aprender a nadar entre tiburones.

Hacerla de rémora, y eso

bien que lo sabe, sería lo mismo que nada para el proyecto que abriga y alimenta.

● Que AMADOR ARTEAGA SAHAGÚN podría dejar su encargo laboral en ASIPONA, antes Administración Portuaria Integral, para asumir una dirección en la próxima administración municipal.

ARTEAGA la hizo de titular de PROTURISMO durante los dos primeros años de ARMANDO AYALA como municipio local, pero renunció luego de las elecciones de 2021.

A quienes se digan extraños ante la posibilidad de que el coordinador de comercialización de ASIPONA brinque a la nómina municipal, basta decirles que además de mantener una amistad de años con CLAUDIA AGATÓN, se dio tiempo de abonarle chamba a su campaña. Y claro que eso cuenta!

Y cómo a qué dirección iría?

Se lo digo por inbox, dirían los vendedores de redes sociales.

● MIRIAM CANO NUÑEZ, alcaldesa electa de San Quintín, prepara lo que será la presentación de su gabinete.

Y como adelanto el inminente nombramiento de CRISTIAN GARCIA TARIN como director de Bienestar.

Después de su viaje a la CDMX, CANO NUÑEZ decidió meterle velocidad no sólo a la conformación de su equipo de colaboradores, sino también a lo que será el arranque de su gobierno.

Los sanquintinenses le pusieron alta la liga a sus próximas autoridades, de ahí la importancia de aprovechar los días que le restan a septiembre para no llegar con los cables sueltos.



AMADOR ARTEAGA. ¿De la ASIPONA al municipio?